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ATA DA 01ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO 2014, 
REALIZADA NO DIA VINTE E UM DO MÊS DE JANEIRO DO ANO 
DE DOIS MIL E QUATORZE, PELA CÂMARA MUNICIPAL DE 
SANTA BÁRBARA D’OESTE.  
 
Aos vinte e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e 
quatorze, às quatorze horas e quarenta e nove minutos, a 
Edil idade Barbarense reuniu -se ordinariamente em seu prédio 
próprio, sito na Rodovia SP-306, nº 1.001, Jardim Primavera, 
nesta cidade de Santa Bárbara d’Oeste/SP, sob a Presidência do 
Vereador Fabiano W. R. Mart inez, do Primeiro Secretário 
Vereador Giovanni José de Bonf im e do Segundo Secretário, 
Vereador Ademir José da Silva . Aberta a Reunião, o Senhor 
Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse à 
leitura dos nomes dos Vereadores, dos quais se faziam presentes 
naquele momento: Ademir José da Silva, Antonio Carlos Ribeiro, 
Antônio Carlos de Souza, Alex Fernando Braga, Carlos Alberto 
Portel la Fontes, Celso Ávila, Ducimar de Jesus Cardoso, Edison 
Carlos Bortolucci Junior, Emerson Luis Grippe, Fabiano W. R. 
Mart inez, Felipe Sanches, Giovanni José de Bonf im, Gustavo 
Bagnoli Gonçalves, José Antônio Ferreira, José Luis Fornasari e 
W ilson de Araújo Rocha. Estavam ausentes  os vereadores: 
Antônio Pereira, Erb Oliveira Mart ins e Valmir Alcântara de 
Oliveira. Havendo quórum regimental,  o Senhor Presidente 
proclamou: “Sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos 
trabalhos”. Passou -se à execução do ‘Hino Nacional’  brasi leiro. 
Neste momento passou-se à 1ª Parte - EXPEDIENTE -  A Ata da 
46ª Reunião Ordinária de dois mil e treze, foi l ida conferida e 
devidamente assinada pelos Senhores Vereadores presentes. 
Logo após, o Senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário, 
Vereador Giovanni Bonf im, que f izesse a leitura do Ementário da 
01ª Reunião Ordinária .  Terminada a leitura do referido 
Ementário, às dezesseis e horas e cinquenta e oito minutos, o 
Senhor Presidente informou que se fazia presente na Casa, para 
ut i l izar a Tribuna Livre  o Senhor Fernando Jeronimo Neto, 
Coordenador de Curso e Colaborador de Faculdade POLITEC ,  
que fará uso da palavra para explanação aos Senhores 
Vereadores sobre as mudanças e benefícios que a Faculdade 
POLITEC traz hoje para a população local,  após a incorporação 
ao Grupo Uniesp. Após a exposição, f izeram uso  da palavra, os 
vereadores: Edison C. Bortolucci Jr. ,  Ademir da Silva, Antonio 
Pereira, Antonio Carlos Ribeiro e Ducimar Cardoso.  Dando 
continuidade aos trabalhos, pela Ordem falou o Vereador Ademir 
da Silva que solicitou a inclusão da Moção nº 01/2014  na 

http://youtu.be/V4l9D-1RPZE
http://youtu.be/V4l9D-1RPZE
http://youtu.be/1PHVIcv3egI
http://youtu.be/1PHVIcv3egI
http://youtu.be/oWLQ-Wtf614
http://youtu.be/oWLQ-Wtf614
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Ordem do Dia, o que foi aprovado pelo Plenário. Na sequência o 
Vereador Antonio Pereira que solicitou a inclusão da Moção nº 
08/2014 na Ordem do Dia, o que foi aprovado pelo Plenário. Em 
seguida o Senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário 
que procedesse à leitura dos nomes dos Vereadores, dos 
quais se faziam presentes naquele momento :  Ademir José da 
Silva, Antônio Carlos Ribeiro, Alex Fernando Braga, Antônio 
Pereira, Carlos Alberto Portel la Fontes, Celso Luiz de Ávila 
Bueno, Ducimar de Jesus Cardoso, Emerson Luis Grippe, Edison 
Carlos Bortolucci Junior, Fabiano W. R. Mart inez, Felipe Sanches, 
Giovanni José de Bonf im, Gustavo Bagnoli Gonçalves, José 
Antônio Ferreira, José Luis Fornasari,  Valmir Alcântara de 
Oliveira e W ilson de Araújo Rocha. Estavam  ausentes  os 
vereadores: Antônio Carlos de Souza e Erb Oliveira Mart ins. 
Prosseguindo, passou-se para a 2ª Parte  - ORDEM DO DIA, 
f icando assim a situação das matérias constantes da mesma:  
 

DISCUSSÃO ÚNICA 
 

Neste momento, às dezoito horas e vinte e nove min utos o 
Vereador Edison C. Bortolucci Jr. ,  sol icitou a inversão da ordem 
de votação dos Projetos da Ordem do Dia.  
 

PROJETOS RESULTADO OBSERVAÇÕES 
PROJETO DE LEI Nº 202/2013: 
“Dispõe sobre a obrigatoriedade 
de disponibilização de proteção 
higiênica descartável para bebê 
conforto e similares instalados 
em carrinhos de compra de 
supermercados, hipermercados 
e estabelecimentos congêneres 
no âmbito do município de 
Santa Bárbara d’Oeste e dá 
outras providências”. Autoria: 
Vereador Antonio C. de Souza 

 
 
 
    
 

ADIADO 

 
 
 
 

 
A pedido do 
Vereador Edison 
C. Bortolucci Jr,  
por prazo 
regimental.  

http://youtu.be/ZbWKDovcEV0
http://youtu.be/ZbWKDovcEV0
http://youtu.be/ZbWKDovcEV0
http://youtu.be/QewE2OBtcm4
http://youtu.be/QewE2OBtcm4
http://youtu.be/QewE2OBtcm4
http://youtu.be/6Ahfjb9N1Pc
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PROJETO DE LEI Nº 205/2013: 
“Dispõe sobre a denominação 
da Praça pública entre a 
Avenida Aristides Bueno de 
Oliveira e as Ruas Ari Barroso e 
Alexandre Furlan, no Jardim dos 
Cedros, conforme detalha e dá 
outras providencias”. Autoria: 
Vereador Ademir da Silva. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
APROVADO 

 
 

 
 
 

13 (treze)  votos  
favoráveis  e 05 
(quatro) 
ausências dos 
vereadores: 
Antonio C.  de 
Souza, Duciamr 
Cardoso, Erb O. 
Mart ins, Gustavo 
Bagnoli e W ilson 
de A. Rocha.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

PROJETO DE LEI Nº 168/2013: 
“Dispõe sobre obrigatoriedade 
da divulgação dos nomes dos 
medicamentos disponíveis para 
entrega gratuita à população no 
âmbito do município de Santa 
Bárbara d’Oeste”. Autoria: 
Vereador Felipe Sanches. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
APROVADO 

 

12 (doze)  votos  
favoráveis  e 06 
(seis) ausências 
dos vereadores: 
Alex Backer, 
Antonio C. Ribeiro, 
Antonio C. de 
Souza, Celso 
Ávila, Emerson L. 
Grippe, Erb O. 
Mart ins.  

PROJETO DE LEI Nº 209/2013: 
“Dispõe sobre a proibição do 
uso de andadores infantis em 
creches e escolas sediadas em 
Santa Bárbara d’ Oeste e a 
comercialização desses 
equipamentos no município, e 
dá outras providências”. 
Autoria: Vereador Ademir da 
Silva. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
APROVADO 

 
 
 
 
 
 

15 (quinze)  votos  
favoráveis  e 03 
(três) ausências  
dos vereadores: 
Antonio C. de 
Souza, Erb O. 
Mart ins e Gustavo 
Bagnoli.  

   
MOÇÕES  RESULTADO OBSERVAÇÕES  

N° 684/2013: “Manifesta 
aplauso a 2ª CIA DE SANTA 
BARBARA D’OESTE DO 19º 
BATALHÃO DA POLICIA 
MILITAR DO INTERIOR DO 
ESTADO DE SÃO PAULO, pelo 
Programa Educacional de 
Resistência às Drogas e a 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADA 

 

http://youtu.be/bjKnxXFpqGM
http://youtu.be/SxSQjQSYfzQ
http://youtu.be/AbErJGek5Kw
http://youtu.be/ynslZnb3x9k
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Violência - PROERD”. Autoria: 
Vereador Giovanni Bonfim. 
N° 687/2013: “Manifesta 
aplauso à Secretaria de Saúde 
de Santa Bárbara d’Oeste, 
através do Núcleo de Educação 
Permanente, Núcleo de 
Especialidades Médicas e 
Atenção Básica, e aos agentes 
do PACS (Programa de Agentes 
Comunitários de Saúde) pela 
adesão à Campanha ‘Novembro 
Azul’, em nosso município”. 
Autoria: Vereador Carlos 
Fontes. 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADA 

 

N° 688/2013: “Manifesta 
aplauso ao SESI (Serviço Social 
da Indústria) de Santa Bárbara 
d’Oeste pela adesão à 
Campanha ‘Novembro Azul’ em 
nosso município”. Autoria: 
Vereador Carlos Fontes. 

 
 
 

APROVADA 

 

N° 689/2013: “Manifesta apelo a 
Excelentíssima Presidenta 
Dilma Roussef e Ministro de 
Estado da Educação Aloizio 
Mercadante por uma 
Universidade Pública Federal 
em Santa Bárbara d´Oeste - 
SP”. Autoria: Vereador Erb O. 
Martins. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADA 

 

N° 01/2014: “Manifesta aplauso 
ao servidor público Narciso 
Bizetto, aos serviços prestados 
ao nosso Município”. Autoria: 
Vereador Ademir da Silva. 

 
    

APROVADA 
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N° 08/2014: “Manifesta apelo à 
CPFL Paulista quanto à 
substituição de lâmpadas 
queimadas ao longo da Avenida 
Antônio Pedroso, nas 
proximidades da ponte sobre o 
Córrego Mollon”. Autoria: 
Vereador Antonio Pereira. 

 
 
 

APROVADA 

 

 
Neste momento, às dezoito horas e vinte e nove minutos o Senhor 
Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse à 
leitura dos nomes dos Vereadores, dos quais se faziam presentes  
naquele momento: Ademir José da Silva, Antônio Carlos Ribeiro, 
Alex Fernando Braga, Antônio Pereira, Carlos Alberto Portel la 
Fontes, Celso Luiz de Ávila Bueno, Erb Oliveira Mart ins, Emerson 
Luis Grippe, Edison Carlos Bortolucci Junior, Fabiano W. R. 
Mart inez, Felipe Sanches, Giovanni José de Bonf im, Gustavo 
Bagnoli Gonçalves, José Antônio Ferreira , José Luis Fornasari,  
Valmir Alcântara de Oliveira e W ilson de Araújo Rocha. Estavam 
ausentes  os seguintes vereadores: Antônio Carlos de Souza e 
Ducimar de Jesus Cardoso.  
 

REQUERIMENTOS  RESULTADO OBSERVAÇÕES  
 
 
 

Nº 01/2014: “Requer 
informações acerca da Feira 
Livre Central realizada aos 
domingos, na Avenida 
Tiradentes, região da Estação 
Cultural, neste município”.  
Autoria: Vereador Celso Ávila. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
APROVADO  

 

 

Nº 02/2014: “Requer 
informações acerca da Praça 
Dona Carolina ao lado do 
Fórum, neste município”. 
Autoria: Vereador Celso Ávila. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO  

 

http://youtu.be/mAFFq4SRTDA
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Nº 03/2014: “Requer 
informações acerca da merenda 
escolar, mais especificamente a 
inclusão de carne de peixe, no 
cardápio da merenda escolar 
em nosso município.” Autoria: 
Vereador Celso Ávila. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 

 
 
 
 
 

Nº 04/2014: “Requer 
informações acerca do serviço 
de coleta seletiva no município.” 
Autoria: Vereador Fabiano W. 
R. Martinez. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 

 
 
 
 
 
 
 

Nº 05/2014: “Requer 
informações acerca do início 
das obras do Ginásio 
Poliesportivo Municipal “ 
Claudemir Martins Daniel – 
Mirzinho Daniel.  Autoria: 
Vereador Vereador Celso 
Ávila. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 

 
 
 
 
 
 

Nº 06/2014: “Requer 
informações do Conselho 
Municipal de Políticas Culturais.” 
Autoria: Vereador Giovanni 
Bonfim. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 
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Nº 07/2014: “Requer 
informações da Administração 
Municipal sobre procedimentos 
e quantidade de cirurgias de 
catarata realizadas 
mensalmente no Hospital Santa 
Bárbara, de janeiro a dezembro 
de 2013.” Autoria: Vereador 
José A. Ferreira. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 
 
 
 

 

 

Nº 08/2014: “Requer 
informações da Administração 
Municipal quanto ao horário de 
funcionamento do banheiro 
público da Praça Rossi Armênio, 
no Jardim Europa.” Autoria: 
Vereador José A. Ferreira. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 
 

 

Nº 09/2014: “Requer 
informações sobre a 
permanência de caminhões  nas 
ruas Sérgio Leopoldino Alves, 
Henrique Wiezel e adjacências 
provocando transtornos no 
trânsito, no distrito industrial, 
neste município. Autoria: 
Vereador Celso Ávila. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 

Nº 10/2014: “Requer 
informações acerca dos 
procedimentos e tramites a ser 
adotado a fim de se cumprir o 
rito fúnebre no Cemitério Campo 
da Ressurreição.” Autoria: 
Vereador Gustavo Bagnoli. 

 
 
 

APROVADO 
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Nº 15/2014: “Requer 
informações sobre a 
possibilidade de o município 
aderir ao programa “Horta 
Educativa“ das secretarias 
Estaduais de Educação, 
Agricultura e Abastecimento e 
Fundo Social de Solidariedade 
do Estado de São Paulo.” 
Autoria: Vereador Celso Ávila. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 

 

Nº 16/2014: “Requer 
informações com relação à 
balança do aterro sanitário.” 
Autoria: Vereador Giovanni 
Bonfim. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 

 

Nº 22/2014: “Requer 
informações do Poder Executivo 
junto ao DAE, acerca do Ato 
Administrativo de nº 17 de 19 de 
dezembro de 2013.” Autoria: 
Vereador Erb O. Martins. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 

 

Nº 23/2014: “Requer 
informações acerca do trânsito 
da Rua Argentina, esquina com 
a Rua Paraguai, no bairro Vila 
Sartori.” Autoria: Vereador 
Carlos Fontes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 
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Nº 24/2014: “Requer 
informações acerca dos abalos 
na residência e no comercio, 
localizado na Rua Paraguai, nos 
números, 730, 734 e 738, no 
bairro Vila Sartori.” Autoria: 
Vereador Carlos Fontes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 

 

Nº 25/2014: “Requer 
informações acerca da nova 
permissionária do transporte 
público Nova Via, em Santa 
Bárbara d’Oeste.” Autoria: 
Vereador Carlos Fontes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 

 

Nº 26/2014: “Requer 
informações acerca do bairro 
Santo Antônio do Sapezeiro.” 
Autoria: Vereador Carlos 
Fontes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 

 

Nº 27/2014: “Requer 
informações acerca do 
emplacamento dos ônibus de 
transporte público Nova Via.” 
Autoria: Vereador Carlos 
Fontes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
APROVADO  

 

 

Nº 28/2014: “Requer 
informações acerca do 
aparecimento de escorpiões no 
bairro Candido Bertini.” Autoria: 
Vereador Carlos Fontes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO  
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Nº 29/2014: “Requer 
informações acerca do 
aparecimento de escorpiões no 
bairro Terras de Santa Barbara, 
em Santa Bárbara d’Oeste.” 
Autoria: Vereador Carlos 
Fontes. 

  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 

 

Nº 30/2014: “Requer 
informações acerca das caixas 
de retenção de água de chuva 
localizadas nas calçadas em 
Santa Bárbara d’Oeste.” 
Autoria: Vereador Carlos 
Fontes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   APROVADO 

 

 

Nº 31/2014: “Requer 
informações acerca do 
Programa de Apoio ao Aluno 
Portador de Distúrbios 
Específicos de Aprendizagem 
Diagnosticados como Dislexia, 
neste município”. Autoria: 
Vereador Celso Ávila. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 

 

Nº 39/2014: “Requer 
Informações alusivas à área do 
município localizada entre as 
Ruas José Furlan, Antônio 
Furlan, José Luiz Covolan e 
Felício Fernandes Nogueira no 
Bairro Residencial Furlan.” 
Autoria: Vereador José L. 
Fornasari. 

 
 
 
 
 

APROVADO 
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Nº 40/2014: “Requer 
informações sobre a frequente 
falta d’Água no bairro São 
Joaquim.” Autoria: Vereador 
Felipe Sanches. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO 

 

 

Nº 41/2014: “Requer 
informações sobre a EMEFEI 
Prof.ª Gessi Terezinha Carneiro 
- São Joaquim.” Autoria: 
Vereador Felipe Sanches.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
APROVADO  

 

 
 
 
 
 
 

Nº 42/2014: “Requer 
informações acerca do 
cumprimento da Lei Municipal 
3451/2013, que dispõe sobre a 
concessão de benefícios 
eventuais de auxílio natalidade 
e auxílio funeral, bem como a 
concessão de benefícios 
temporários de auxílio de 
vulnerabilidade temporária no 
município.” Autoria: Vereador 
Ademir da Silva. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO  

 

 
 
 
 

Nº 43/2014: Requer 
informações acerca da 
paralisação das obras de 
construção da ETE (Estação de 
Tratamento de Esgoto) Toledos 
2, conforme matéria divulgada 
pelo Jornal Liberal.” Autoria: 
Vereador Ademir da Silva. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO  

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Nº 44/2014: “Requer 
informações acerca de imóvel 
localizado na Rua da 

 
 
 

APROVADO  
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Benignidade, nº 463, Bairro 
Jardim Vista Alegre, em Santa 
Bárbara d’Oeste”. Autoria: 
Vereador Carlos Fontes. 
 
 
 
 

Nº 45/2014: “Requer 
informações acerca da 
constante falta de água no 
bairro São Joaquim.” Autoria: 
Vereador Carlos Fontes. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO  

 

 
 
 
 
 

Nº 46/2014: “Com relação à 
construção de calçada de 
passeio em área pública 
localizada, na Avenida da 
Amizade, entre as Ruas, 
Ermelindo Batista e Antonieta 
da Conceição Cruz, ao lado da 
Loja Julinel, no bairro Santa 
Rosa II.” Autoria: Vereador 
Carlos Fontes. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO  

 

 
 
 
 
 
 

Nº 47/2014: “Requer 
informações acerca do não 
cumprimento por parte da 
SERTRAN – atual 
concessionária de transporte 
coletivo urbano, quanto    a 
instalação de novos abrigos de 
ônibus antes que começasse a 
operar no município.” Autoria: 
Vereador Edison C. Bortolucci 
Jr. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
APROVADO  

 

 
 
 

Nº 48/2014: “Requer 
informações acerca dos 
pagamentos efetuados aos 
fornecedores pela Prefeitura 
Municipal durante todo o ano de 
2013.” Autoria: Vereador 

 
 
 
 

 
APROVADO  
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Edison C. Bortolucci Jr. 
 
 
 
 
 

Nº 49/2014: “Requer 
informações quanto os 
ecopontos.” Autoria: Vereador 
Giovanni Bonfim. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO  

 

 
 
 
 
 

Nº 50/2014: “Requer 
informações quanto à varrição.” 
Autoria: Vereador Giovanni 
Bonfim. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APROVADO  

 

 
 
 
 
 
 

Nº 1226/2013: “Requer 
informações quanto ao cartão 
ponto de servidor do DAE.” 
Autoria: Vereador Giovanni 
Bonfim. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
APROVADO  

 

 
 
 
 
 
 

Nº 1227/2013: “Requer 
informações quanto ao 
Conselho Municipal de 
Regulação e Controle Social.” 
Autoria: Vereador Giovanni 
Bonfim. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
APROVADO  

 

 
De acordo com o Art igo 56 do Regimento Interno, não havendo 
nenhum pedido de prorrogação da sessão, a Reunião foi 
encerrada às dezenove horas e oito minutos. Eu 
_____________________________ (Marta de Fát ima Camargo 
Pedroso), Assistente Legislat ivo, elaborei,  redigi,  digitei e revisei 
a presente Ata que será l ida, conferida e assinada pela Edil idade 
Barbarense. 
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